

8.4.2021 - deutschlandfunk.de

Breite Würdigung des verstorbenen Theologen Küng

Der Theologe Hans Küng ist mit 93 Jahren in Tübingen gestorben. Der gebürtige Schweizer galt nicht nur im deutschsprachigen Raum als einer der bekanntesten Kirchenkritiker unter den katholischen Theologen. Bekanntheit über Kirchenkreise hinaus erlangte Küng, als ihm Rom die Lehrerlaubnis entzog, unter anderem wegen Kritik an der Lehre der Unfehlbarkeit des Papstes. Aus Kirche und Politik kamen zahlreiche Würdigungen.

...

Die Organisation „Wir sind Kirche“ verwies auf Küngs „lebenslange Beharrlichkeit in der Erneuerung der römisch-katholischen Kirche sowie seinen Einsatz für die Ökumene und den Dialog der Weltreligionen“. Das von Küng ins Leben gerufene „Projekt Weltethos“ würdigte den Theologen als Visionär. Er habe seit Jahrzehnten daran gearbeitet, mit der Weltethos-Idee Verantwortung in der Wirtschaft und Frieden zwischen den Kulturen zu fördern.

...

Diese Nachricht wurde am 08.04.2021 im Programm Deutschlandfunk gesendet.

https://www.deutschlandfunk.de/religion-breite-wuerdigung-des-verstorbenen-theologen-kueng.2849.de.html?drn:news_id=1246046

Zuletzt geändert am 08.04.2021